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　松江商工会議所女性会の皆様には、日頃から当所の活動に格別のご理解とご協力を賜り、
厚くお礼申し上げます。�
　さて、私どもをとりまく経済環境ですが、昨年は五重苦とも六重苦とも言われる、企業に
とって厳しい状況からくる閉塞感漂う1年でありました。しかし、昨年末発足した安倍内閣は、
早期のデフレ脱却と経済の安定的成長のために、金融政策、財政政策、成長戦略という「三
本の矢」を駆使し、日本の再生を実現することを力強く公言されました。これによって市場
は素早く反応し、円相場は本年2月11日に94円台をつけ、また、日経平均も本年2月6日にリー
マンショック後最高値となる11,463円75銭となるなど、早くも明るい兆しが見えてまいりまし
た。日本経済が安定して発展していくためには、ここで対策の手を緩めることなく、法人税
減税、エネルギーの安定的供給のための対策などを進めると共に、大胆な規制緩和を実行し
ていくことが必要不可欠となります。�
　このような中、私たち島根県の経済状況は未だ厳しい状況が続いておりますが、政府の力
強い政策への取り組みを総じて好感を持って受け止めており、将来に対する希望を抱く経営
者が増えつつあります。�
　当所としては、商工会議所本来の意義であります商工業の総合的な改善発達と社会一般の
福祉増進に繋がるよう、経営支援・おもてなし観光の推進・総合的なまちづくりの推進、役
に立つ商工会議所を主要課題とし、活動・展開してまいります。�
　今年の7月には中国地方商工会議所女性会連合会の会員大会が松江市で開催される予定であ
ります。本大会が盛大に開催されますことを祈念いたしますとともに、女性会創立50周年を
機に培われた団結力により、活気あふれる素晴らしい大会となることを期待しております。�
　女性会の皆様の前向きな姿勢とパワフルさで今後も変わらずご活躍されることを願ってい
ます。�

　初心者マークの私はドギマギのうちに日々が過ぎました。�
　いつも思いますが各担当の方がてきぱきと動き、皆さんが多数参加で盛り上げて下さる事
に本当に感謝です。恒例の活動の上に大会や式典参加と盛り沢山でした。4月には尾道さくら
茶会見学や歴史館での着物プロジェクトもあります。�
　今年の一大イベント中商女性連松江大会（7月22日）も控えています。�
　今年度のご協力にお礼を申し上げますと共に、今後も会員が皆心をひとつに団結し成功に
導きたいと思いますのでお力添えどうぞ宜しくお願いいたします。�
�

　会員一同心を一つにして成し遂げました創立50周年。その後も新入会員を迎え、山口新会
長を中心に新たにスタートをしました。新しい風を吹き込み、先人方の貴重なご意見を加味
しながら、4人の副会長共連携、そして会長を補佐して、各委員会の行事を進めて行きたいと
思っております。�
　又、一人でも多くの会員の皆様のご参加が、女性会の活発な活動に繋がると思いますので、
どうぞよろしくお願い申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（糸原要子）�

松江商工会議所　会頭�

古 瀬 　 誠 �

松江商工会議所女性会会長�

山 口 美 紀 �

交流委員会�
尾野頼江�

事業委員会�
糸原要子�

総務委員会�
吉村智子�

広報委員会�
坪倉えい子�
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総務委員会�

山口　美紀　　吉村　智子　　伊瀬　孝子　　景山　洋子�
松浦久美子　　宮本　年子　　西川　　房　　井原のり子�
木村多美子　　佐野　千朱　　高饌ツヤ子　　中村崇己子�
永江　文枝　　永島　邦子　　福田　麻美　　持田　文子�
米田　容子　　仙田　明美�

糸原　要子　　原田美穂子　　小村美代子　　岡　シゲコ�
竹内　辰江　　山崎　幸枝　　天野　悦子　　荒木智珂子�
石田世津子　　景山志満子　　古志野純子　　坂本恵美子�
中脇　恭子　　錦織　和子　　三島　利恵�

尾野　頼江　　伊原由紀子　　新出千賀子　　三谷　幸子�
山下　靖子　　上山美和子　　内田　驫枝　　大島　国子�
金田　春子　　北川　淑美　　多久和槙子　　田中　里佳�
野口　勝代　　橋本　和乃　　原田　瑞恵　　山本　澄子�
長岡　道子　　林　　満希�

坪倉えい子　　清水　洋子　　小林　文恵　　杉原　令江�
山根　英美　　蔭山シヅエ　　足立　順子　　板垣　祥子�
入澤　千恵　　金津伊都子　　紙谷　順子　　谷口　尚美�
成澤多美子　　日野由紀子　　船来　　操　　山本　圭子�

総務委員会は、17名の会員です。�
3月の合同例会では、「勉強会＋和菓子バイキ
ング」を開催。�
4月28日には、松江歴史館に於いて「まつえ和
装の日」を開催します。�

事業委員会�

新年会の出し物「花は咲く」の練習風景です。�
チャリティバザーやおかげ天神バザーなどを�
担当しています。ご協力宜しくお願いします。�

交流委員会�

会員同士の交流を深めて一人一人が�
視野を広げみんなで切磋琢磨しながら楽しい会
にしたいです。�

広報委員会�

女性会活動を広く知って頂く為、今年はHPを�
リニューアルしました。お一人でも多く入会�
して頂ける様、16名の会員で頑張っています。�

委 員 会 紹 介 �
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活 動 の 記 録 �
第27回 中国地方商工会議所女性会連合会岡山大会�H24.7.23

早朝掃除� H24.7.30

姉妹都市尾道商工会議所女性会との交流会�H24.9.18

大田商工会議所女性会創立50周年記念式典に参加して�H24.11.16

�
�
　7月23日（月）～24日（火）に中商
女性連岡山大会が開催され、当会から
は事務局を含めて24名で参加しました。
岡山女性会の皆様は、講師がコシノヒ
ロコさんということで、500名くらい
の参加を予想してカーネーションのブ
ローチを手作りされたそうです。とこ
ろが620名の参加申し込みがあり、大
慌てで追加しましたと岡山商工会議所の川口会長様が嬉しそうにご挨
拶されました。�
　式典では、岡山県下の女性会活動の様子をDVDで紹介していただき
ました。奉仕活動、古切手回収など共通点もある一方、駅前に桃の木の
記念植樹、例会としてマナー講座や年金活用講座の開講など活発な活
動はとても参考になりました。�
　そして記念講演はデザイナーのコシノヒロコ先生！行動的で強いイメ
ージを勝手に作っていましたが、笑顔がとても柔らかな方でした。�
　懇親会ではオープニングに小学生によるチアリーディングクラブ 
JAGUARSの演技を見せて頂きましたが小学生とは思えぬ迫力にびっ
くりでした。また、ジャズの生演奏や岡山の女性会さんによるうらじゃ踊
りの披露あり、おもてなしの心を感じながら美味しい食事をいただきま
した。�
　来年は松江での開催となるので、横断幕を広げ、銭太鼓を鳴らしなが
ら全員で登壇し、松江大会のPRを致しました。�
　私は初めての参加でしたが、たくさんの刺激をいただきました。�

（谷口尚美）�
�
�
�
　湖上に広がるダイナミックで美しい花火、
今年も沢山の観客の心を魅了してくれま
した。�
　楽しかった水郷祭の余韻に浸りながら
ほとんどの方が、自分のごみは持ち帰っ
て下さったのですが、一部の心無い方の
ごみがそのまま残されていたり、生垣に
捨てられていた光景を目の当たりにして心が痛みました。�
　7月30日（月）に、毎年恒例となっている当会のボランティア活動と
しての宍道湖湖岸早朝清掃に参加したところ、朝6時集合にも関わらず、
たくさんの各ボランティア団体の方々がすでにゴミ袋片手に作業され
ていました。勿論ピンクのＴシャツ姿の女性会の皆様も空き缶、たばこ
の吸い殻、他のごみ等を軍手や火ばさみを使いながら燃えるゴミ・燃え
ないゴミと器用に分けながら拾い集めていらっしゃいました。参加者の
方々と笑顔で挨拶をかわしながらの作業は順調に進み湖岸公園周辺は
いつものきれいな朝の風景となりました。�
　来年も素晴らしい花火が見られることを期待して、清々しい気持ちで
の解散となりました。　　　　　　　　　　　　　　　　　（小林文恵）�
�
�
�
　初秋の太陽にきらめく宍道湖のさ
ざなみが一段とまぶしい9月12日の
11時から、ホテル一畑において「松
江商工会議所女性会・尾道商工会議
所女性会」の交流会が開催されました。
和やかに、あでやかに活発な意見がと
びかい、大変有意義な2時間を過ごす
ことができました。�
　市の行事にもなっているという尾道商工会議所女性会最大の事業「さ

くら茶会」は、来春で30回目となり、今年は2700人以上のお客様が来
られたそうです。その「さくら茶会」の還元事業として「花いっぱい・花
の寺逢動」「小学生環境・エネルギー問題絵画コンクール」にも力を入
れておられました。�
　松江女性会も恒例となった「チャリティーバザー」「ビアホール」等々
の事業活動を通し、今後もより一層の充実をはかっていきたいものだと
感じました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（坪倉えい子）�
�
�
�
　秋晴れの空気も清々しい9号線をバ
スは西に大田に向かい、9時半頃あす
てらすの会場に着きました。当会より
12名の参加で全体では100名位の出
席者でした。�
　ホールの入口より会員の皆様の「よう
こそおいで下さいました」と言う心から
の出迎えに気持ちよく、お抹茶の接待も
頂戴し式典に臨みました。�
　波多野会長様の心強い挨拶の中に「感謝の気持ちと、女だったら出
来る」と言う意気込みの言葉に強く惹かれました。�
　記念講演に地元出身者で成功なさっています、㈱カウカウフードシス
テム　マダムシンコの代表取締役会長でいらっしゃいますマダム信子
様の「試練の先にはチャンス」と言う演題で11歳で大田を飛び出して、
自分は絶対№1になってみせる。人間にはやれないことはないという信
念を持ち幾度かのどん底を乗り切ってチャンスを掴み又、親孝行を一度
も忘れることなく生きてこられ現在に至っておれらます。水商売、ケー
キ屋、居酒屋、焼肉店、不動産業、貴金属等々の多角経営を成功なさっ
てます。�
　写真を拝見した限りではこの人がと思われますが、竹を割った様な性
格でものおじしない、先を目指してやると言ったことを教わりました。�
　祝賀会は会員の皆様の温かいおもてなしで、銀山あゆみ太鼓、これが
素晴らしく感動いたしました。皆で石見銀山踊りもし、ご馳走を頂戴し
とても思い出に残る会でした。�
　50年を経るということは多難なこともありましょうが、現在の存在が、
有意義でありましたこと御祝申し上げます。おめでとうございました。�

　　　　　（三谷幸子）�
�
�

コシノヒロコ 氏�

マダム信子 氏�

挿し絵　杉原令江会員�
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女性会新年会� H25.1.26 勉強会・和菓子バイキングに参加して�H25.3.5
�
�
　48名の参加で、行われた新年会。まずは、会頭の「もっと女性の活躍
の場を増やすべき。女性の感性を活かして、ひらめきやアイデアで盛り
立ててほしい。」という温かいエールを頂きました。�
　山口会長からは「中商女性連松江大会を皆さんのパワーを結集して
心ひとつに成功させましょう。」という決意表明がありました。�
　会員の祝舞、銭太鼓で新年会ムードも盛り上がり、恒例の各委員会毎
の出し物へと続きます。�
　事業委員会は、東日本大震災復興応援ソング「花は咲く」のコーラス。
花言葉「一歩」のガーベラを持って、皆さんの勇気ある一歩が実りある
ものとなるように祈りを込めて歌いました。�
　総務委員会は、人気者の「しまねっこ」のダンス。速いテンポで難しい
振りつけを上手に元気よく、かわいく踊ってくださいました。�
「しまねっこ」らしきキャラクターも登場し、会場を沸かせてくれました。�
　交流委員会は、福笑い。会頭初め来賓や歴代会長にご登場頂き、目隠
しをして顔を描いていただきました。一等賞は、奥様そっくりの美人さ
んを描かれた古瀬会頭でした。�
　広報委員会は、山本リンダもびっくり（？）の「う・ら・ら～」熟女軍団の
登場に、男性ゲストの目は釘づけ。無茶振りのアンコールで2度も踊る
というハプニングも。�
　興奮冷めやらぬまま、フィナーレは、全員で輪になって「世界にひとつ
だけの花」を大合唱。大変盛り上がった新年会でした。�
　年末年始の忙しい時期に、委員会で集まって練習が出来たのは１～2
回だったと思いますが、そんなことを感じさせない見事な出し物の数々
でした。さすが、パワーのある女性会のメンバー。エンタテイメントの才
能のある方の多いことに、あらためてびっくりさせられました。日頃のス
トレスもなんのその。歌って踊って、大笑いして、時間が経つのもあっと
いう間でした。�
　今年もこの女性会パワーで、松江を元気いっぱいにしていきましょう！！�

（原田美穂子）�
�

�
�
　NPO法人松江ツーリズム研究会の安部登先生に「松江と茶の文化」
についてお話をお聞きして、私達はもっともっと歴史のある「松江」に
誇りを持ち、その文化を大切にしなければと感じました。�
　歴史は限りなき時間の継承、その地に暮らす者たちの支えでもあり、
先生のお話にありました不昧公20歳の時の一節「人として足るを知ら
ざれば人にあらず」は、茶の道を通して人の道を説いているように感じ
ました。�
　そして、和菓子バイキング。和菓子のバイキングは、初めての体験で
した。松江といえば、「お茶と和菓子が美味しい城下町」が定説。その街
に暮らす私達も「お抹茶とお菓子」に接する機会が少なくなりましたの
で、今日は「どんな和菓子に出会えるかな」と、とても楽しみにしており
ました。人は、美味しいものに出会うと思わず顔がほころび、又たくさん
の人達と一緒であれば尚のこと、会話が広がり笑顔になり、すごく楽しく
なることを実感した合同例会でした。�
　どのお菓子もとっても美味しく、季節感があり、別腹とはよく言ったも
ので、どこに入っていくのか分からないくらいに、次から次へとおなかの
中に入っていきました。お抹茶も美味しかったです。�
　テーブルに飾られた水仙の花・細やかな心遣いの手作りの「お内裏様・
お雛様」全てに“ごちそうさま”でした。大盛況のうちにバイキングが終
了し、皆さんも大満足でした。�
　素敵な企画を考えてくださり、ご準備も大変だったことと思います。
本当にありがとうございました。平成25年3月2日、とっても良い日で
した。感謝　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（北川淑美）�
�
�

昨年の夏、交流委員会に入会しました。内

気な性格ですが１日も早く皆様と打ち解け

て人脈を広げたいと思っています。よろし

くお願いいたします。�

ご進物に、またお土産に「あげてよかった！

もらって嬉しい」山陰の味“あご野焼”を是

非どうぞ！！�

女性が楽しんで輝ける場所にしたいという

思いで、ヴィーナスガーデンを設立しました。

まさに、女性会は私のコンセプトに合った

会だと思い、ご入会をさせていただきました。

微力ですが、パワー溢れる皆様の下でお手

伝いをさせていただきたいと存じます。�

どうぞよろしくお願い申し上げます。�

平成24年�
  4月29日　まつえ和装の日�
  5月21日　平成24年度定時総会・懇親会�
  6月12日　島根県商工会議所女性会連合会総会・資質向上研修会�
  7月18日　女性会バザー�
  7月23日　第27回中国地方商工会議所女性会連合会岡山大会�
  7月30日　水郷祭早朝掃除参加�
  8月29日　女性会ビアホール�
  9月12日　尾道商工会議所女性会との交流会�
  9月25日　おかげ天神市出店�
10月  1日　観月会�
10月  5日　第44回全国商工会議所女性会連合会北九州全国大会（～6日）�
10月12日　鳥取商工会議所女性会創立50周年記念式典・祝賀会参加�
11月  8日　大田商工会議所女性会創立50周年記念式典・祝賀会参加�
平成25年�
  1月22日　新年会�
  2月10日　倉敷商工会議所女性会創立20周年記念式典・祝賀会参加�
  2月21日　津山商工会議所女性会創立40周年記念式典・祝賀会参加�
  3月  2日　松江の歴史・文化勉強会、和菓子バイキング（合同例会）�

  

今年度から女性会の担当をさせていただ
いております福間悟子と申します。�
入所2年目で、当会を担当できたことを非
常に嬉しく感じます。今年1年を通して、
さまざまな事業をご一緒させていただき、
私自身、実りある年になったように思い
ます。来年度は第28回中国大会が松江で
開催されます。女性会の皆様のパワフルさ、
また心遣いで素敵な会になるよう、ご協
力どうぞよろしくお願いいたします。�

事務局挨 拶 �事務局挨 拶 �事務局挨 拶 �

H25.3.
1現在�

蒲鉾製造販売　長岡屋茂助�
長岡　道子�

㈲アニバーサリーカンパニー�
仙田　明美�
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松江商工会議所女性会�

●会長/山口美紀　●〒690-0886 松江市母衣町55-4 TEL 0852-32-0506　●URL/http://www.matsue.jp/m-bwc/　●題字/日野由紀子　●写真/清水洋子   ●印刷/㈱永江印祥堂�

松江商工会議所女性会であなたのパワーを発揮してみませんか。�
今、時代は「女性の時代」に入り、あなたの新しい発想が活かされる
時代です。�
�
■入会資格　松江商工会議所の会員企業の女性経営者および同会員企

業の経営に従事する女性で本会の趣旨に賛同する方。�
■会　　費　年会費　15,000円�
■主な事業　各種講習会、座談会、勉強会等による知識の向上�
　　　　　　会員相互の親睦ならびに経営団体との連携�
　　　　　　各地商工会議所女性会との連絡交流�
　　　　　　松江商工会議所（親会）事業への協力�

会 員 募 集�

●この印刷物は再生紙を使用しています。�
●この印刷物は環境にやさしい植物性大豆油インキを使用しています。�

6月12日　県女連大会出雲�4月29日　まつえ和装の日�

8月29日　ビアホール�7月23・24日　中商女性連岡山大会�7月18日　バザー�

3月2日　合同例会松江の歴史勉強会�

25年1月の新年会は各委員会の出し物で大盛りあがり～。�

10月1日　観月会�9月25日　おかげ天神市�

会報つばきをお届けします。発刊にあたり
原稿をお寄せ頂きました皆様にお礼を申し
上げます。ご協力有り難うございました。�

広報委員一同�

編集後記�

平成24年夏にHPをリニューアルしました！！�
活動報告と共に過去の会報つばきもご覧頂けます。�
是非クリックしてみて下さいね。�

松江商工会議所女性会� 検索�
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